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Le 13 avril, le clown triste Macron a de nouveau fait son
petit tour de piste.
Très franchement, je ne l’ai pas regardé et encore moins
écouté. Les discours de ce type feraient louper une couvée
de singes en plein vol (je me comprends…)
Sachez que si vous ne regardez pas Macron à la télé, ça ne
va pas vous faire mourir. Au contraire, vous aurez une
meilleure digestion et vous vivrez plus vieux.
Et comme le film est chaque fois le même (blablablabla…),
vous ne ratez rien.
https://ripostelaique.com/comme-toujours-apres-un-discours-d
e-macron-personne-na-rien-compris.html

Non, en fait, j’ai cherché une chaîne qui ne diffusait pas

https://ripostelaique.com/macron-ma-boule-de-cristal-ma-dit-le-11-mai-1-3.html
https://ripostelaique.com/macron-ma-boule-de-cristal-ma-dit-le-11-mai-1-3.html
https://ripostelaique.com/macron-ma-boule-de-cristal-ma-dit-le-11-mai-1-3.html
https://ripostelaique.com/comme-toujours-apres-un-discours-de-macron-personne-na-rien-compris.html
https://ripostelaique.com/comme-toujours-apres-un-discours-de-macron-personne-na-rien-compris.html


les délires mégalomaniaques de cette ordure assassine et
j’ai  trouvé  la  «  5  »  qui  diffusait  un  reportage  très
intéressant  et  un  peu  terrifiant  sur  le  quotidien  d’un
conducteur routier sur les routes de montagne du Ladakh, à
des altitudes de 5 000 à 6 000 mètres, sur des routes de
versants  de  montagnes  vertigineux,  non  goudronnées,  non
entretenues, étroites et s’effondrant de temps en temps. Et
je ne vous dis pas la peur au ventre qu’ils ont lorsqu’ils
doivent se croiser. C’est la roulette russe… 600 mètres plus
bas, il y a çà et là des carcasses de camions oubliées.

Mais bref, revenons à notre clown. Ses médias aux ordres ont
comptabilisé 36 millions de téléspectateurs…
Pour un peu, il y en avait plus que de citoyens dans le
pays.
Pour un type dont l’indice de popularité est proche de zéro,
bravo ! De toute façon, comme toutes les chaînes diffusaient
ce mauvais scénario, les gens en ont eu marre de zapper.

Une  question  me  taraude.  A-t-il  vraiment  une  boule  de
cristal ou un mage voyant extra-lucide qui le conseille… ?
Où est-il allé chercher cette date stratégique du 11 mai ?
Nul ne le sait et nul ne peut le savoir, ni dans le monde
scientifique ou mathématique, ni dans le monde politique.
Rationnellement parlant, aucun être humain sur Terre n’est
en mesure, aujourd’hui, de faire le moindre pronostic sur la
durée de l’épidémie/pandémie, sur la façon dont elle va
tourner, sur son déclin, sur ses « rechutes » possibles et
évidemment sur la date où elle aura entièrement disparu,
sachant qu’un retour sera toujours possible par la suite,
comme pour toutes les épidémies.

Comme toujours, un ton docte et professoral, des trémolos
dans la voix et des accents de sincérité à lui donner le bon
Dieu sans confession…
Dans  tous  ses  discours  fleuve  télévisuels  d’une  rare
vacuité, il prend les Français pour des imbéciles, il les
méprise et il les infantilise. Mais on se rend bien compte



que le seul gosse mal élevé et pas très intelligent, c’est
lui.

Un de mes amis de Facebook, Xavier (que je remercie !), a
rédigé sur son mur l’analyse suivante :

« Résumé d’un monologue sur la vacuité :

Le ton délibérément mielleux, faussement intime et paternaliste d’un
mauvais récitant qui ne maîtrise pas une situation, a donné hier soir
ceci :
– Les enseignants en première ligne pour affronter l’épidémie,
– Des masques qui pourraient devenir obligatoires alors que jusque-là,
ils ne servaient à rien…
– Des tests uniquement pour les personnes dont on sait qu’elles sont
atteintes ! : le dépistage systématique est toujours ignoré,
– Plusieurs mois pour trouver un vaccin. Et en attendant, que se
passe-t-il ?
– Nos impôts utilisés pour soigner le continent africain avant de
soigner les Français,
– Les frontières fermées uniquement pour les pays non européens :
l’idéologie mortifère du VSF (Virus sans frontière),
– le 11 mai : date de début du commencement d’une nouvelle période de
flou.
Mais :
– Rien sur la manière d’être soigné (le débat sur la chloroquine
évacué),
– Rien sur les propositions du Medef (massacre du droit du travail),
– Rien sur les moyens donnés aux soignants,
– Rien sur la liberté d’aller et venir,
– Rien sur la demande de la présidente de la Commission européenne de
confiner les personnes âgées jusqu’à la fin de l’année,
– Rien sur les conditions du déconfinement.
Générer plus de problèmes que de solutions à un problème est en soit
LE problème. »

À quoi j’ajouterai :



Macron est toujours (pourquoi aurait-il changé ?) dans le
même cap, son grand plan, son grand « projet progressiste »
: détruire la France et les Français (voir tous mes articles
précédents)
https://ripostelaique.com/macron-orchestre-t-il-la-mort-de-l
a-france.html
Les  migrants  africains  musulmans  gorgés  de  haine  et
assoiffés de sang, ça ne va pas assez vite à son goût. 

Ce  fameux  vaccin,  d’autres  pays  sont  sur  le  point  de
l’avoir. En France, dans un an ou deux, si tout va bien,
après les tests qui vont durer 5 ans…
Sera-t-il obligatoire, sera-t-il bourré d’effets secondaires
mortels… ?
On se souvient des 11 vaccins pour les enfants, bourrés de
substances et d’adjuvants dangereux et inutiles…

Un médecin évoque le rejet des médecins des absurdités de
Macron  :
https://www.youtube.com/watch?time_continue=8&v=yCTyKEAFXtw&
feature=emb_logo

Trois  médecins  généralistes  appliquent  un  protocole
d’antibiotiques  qui  semble  efficace  :
http://www.leparisien.fr/societe/sante/coronavirus-trois-med
ecins-generalistes-pensent-avoir-trouve-un-possible-
remede-13-04-2020-8298963.php

Une des plus belles saloperies que nous devons à Macron est
le  classement  en  substance  vénéneuse  de
l’hydroxychloroquine,  un  médicament  qui  sauve  des  vies
depuis  des  siècles…
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFT
EXT000041400024&categorieLien=id
Pourquoi ?
Parce qu’elle ne coûte rien et pose problème de beaucoup de
sous à Big Pharma (mondialistes).
Voilà pourquoi il combat la réussite éclatante du professeur
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Raoult, un vrai savant, lui, pas un pied nickelé comme
Macron !

Ensuite, à quel âge est-on vieux au regard du Coronavirus ?
Pas de réponse à ça. Pour ma part, je dirais à 70 ans.
Mais  nous  sommes  tous  inégaux  physiologiquement  et  ne
réagissons pas de la même manière face à la maladie.
Donc, ça pourrait se situer entre 50 et 80 ans ou plus.

Les  masques,  de  quel  droit  l’État  s’est-il  permis  de
réquisitionner les masques livrés dans des aéroports pour
certaines régions qui les avaient commandés ?
Dans le but que Macron puisse les distribuer au compte-
gouttes à ses amis, que le peuple ne puisse pas en disposer
et soit le plus possible exposé à cette maladie mortelle.
Je pense que la pénurie des masques a été totalement et
habilement organisée par Macron dans le but de rendre les
Français plus vulnérables et en espérant en tuer un maximum.
https://www.europe-israel.org/2020/04/un-pharmacien-francais
-nous-avons-des-masques-macron-nous-interdit-de-les-vendre/
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*** Cet article était un peu long et je l’ai divisé en trois parties
en réponse à la demande de certains lecteurs qui me trouvent parfois
trop  long.

Laurent Droit Perrault.
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